



TENDANCES

Par Radia Amar

OBJETS DE DÉSIRS

La créatrice de lingerie Chantal Thomass s'est associée à la Manufacture de céramiques italienne Rometti le temps d'une collection. Vases, coupes, miroirs et appliques reprennent les codes de la créatrice (corsets, rubans, nœuds et le fameux matelassage qui est sa signature) dans une palette de noir, rose, métallisés et argents.

OBJECTS OF DESIRE

Lingerie designer Chantal Thomass has joined up with Rometti, an Italian ceramics manufacturer, for the duration of a collection. Vases, bowls, mirrors and wall-lights bear the designer's codes (corsets, ribbons, bows and the famous padding which is her signature) in a palette of black, rose, silvery and metallized colours.

En vente chez *Così décoration*,
16 rue de La Liberté à Nice. (04 93 55 46 86)



C'EST DANS LE VENT !

Boutiques chics, designers à la mode, lieux branchés, restaurants, produits de beauté...

Tous les incontournables du moment se partagent la vedette dans nos pages.

Photos : presse



Tel est le nom du tout nouveau restaurant niché au cœur du glamour Byblos à Saint-Tropez. Sous la houlette d'Alain Ducasse, le Spoon cède sa place au Rivea. Le chef Vincent Maillard propose une cuisine méditerranéenne aux accents italiens festive et raffinée. Le mobilier est signé par le designer Antonop Citterio. A l'intérieur, on retrouve un esprit jardin d'hiver. La terrasse harmonieuse décline bois et coloris corail et textiles bayadère terre cuite et aubergine. Bien entendu, la Tropicaine est proposé sur la carte des desserts !

RIVEA AT BYBLOS

Such is the name of the new restaurant at the heart of the most glamorous hotel in Saint-Tropez. Directed by Alain Ducasse, the Spoon is making way for the Rivea. Chef Vincent Maillard proposes Mediterranean cuisine with an Italian accent, festive and refined, and the furnishings are designed by Antonop Citterio. Inside, one discovers a winter garden atmosphere while the harmonious terrace blends wood, shades of coral, aubergine, stripy fabrics and terra-cotta. "La Tropicaine" is, of course, on the dessert menu ! 27 avenue Foch, Saint-Tropez. (04 93 56 68 20).